

COMUNICADO

INICIO DE MARCHA BLANCA EN LOS PEAJES SAN GABAN Y PEAJE MACUSANI

Se comunica a los usuarios del Corredor Vial Interoceánico Sur - Tramo 4, que, de conformidad a los acuerdos asumidos con la Población de Carabaya, **desde el día 12.DIC.2023 a las 8:00 am daremos inicio a la MARCHA BLANCA DEL PEAJE MACUSANI y DEL PEAJE SAN GABAN**, actividad en la que **bajo ningún concepto se realizará cobro alguno en las casetas** y que contará con la presencia de personal al interior de las mismas, para verificar el funcionamiento de los sistemas instalados y el registro vehicular correspondiente.

Por lo indicado, solicitamos su comprensión y esperamos su cooperación atendiendo las siguientes **RECOMENDACIONES**:

- Transitar en la cercanía a las casetas a velocidades moderadas, menores a 20 Km/h y obedecer las instrucciones de los vigías.
- Detenerse por completo cuando lleguen a las casetas y esperar las indicaciones del personal que este en ventanilla.
- Reiniciar la marcha y avanzar cuando la barrera metálica se mueva hacia arriba; **No cruce mientras la barrera este por delante de su vehículo.**
- Permanezca en su unidad y no transite a pie cerca de la caseta.

Agradecemos su colaboración.

Macusani, diciembre de 2023.

Atentamente.
Gerente de Concesión

www.intersur.com.pe